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In questi giorni si parla tanto di sanità, di
liste d’attesa, di mancanza di medici. Sul
tema interviene l’ex sindaco di Marsala Al-

berto Di Girolamo. Il medico, citando l’arti-
colo 32 della Costituzione, sostiene che in
Sicilia non ha mai trovato piena attuazione e
negli ultimi anni con la pandemia da Covid, la
situazione è molto peggiorata. [ ... ] 

...continua in seconda

“Pochi posti e unità,
potenziare il Borsellino”

DI GIROLAMO FA UN QUADRO DELLA SANITÀ

Stefano Pellegrino, de-
putato marsalese al-
l'Ars, dirige il gruppo

parlamentare di Forza Ita-
lia. Onorevole come è lo
stato di salute del go-
verno regionale? “Ottimo
in termini di lavoro ed im-
pegno. Ci sono come sem-
pre accade, delle
divergenze di opinione, ma
la direzione del Governa-
tore Renato Schifani e il
senso di responsabilità
della maggioranza di cen-
tro destra fanno affrontare con risoluzione i
problemi dell'Isola”. Anche il suo partito è
in questa posizione unitaria? “A parte Gian-
franco Miccichè che ormai è transitato all'op-
posizione, il gruppo parlamentare di Forza
Italia procede compatto e lo si vede dalle vo-
tazioni unanimi che esprimiamo in Aula”. Lei

è deputato regionale di
Marsala eletto nel colle-
gio di Trapani, su cosa sta
lavorando per il nostro
territorio? “Marsala deve
avere al più presto il ri-
storo per la vitivinicoltura
che sta languendo vittima
di forti calamità naturali.
Siamo la provincia più vi-
tata dell'Isola ed è necessa-
rio che la Regione
intervenga con fondi pro-
pri. Intendo anche perorare
la causa del finanziamento

della bretella autostradale che congiunge Ma-
zara del Vallo con lo Scorrimento Veloce di
Marsala. Per questo problema che è anche di
carattere nazionale e per altre tematiche in-
contrerò la deputata al Parlamento eletta nella
nostra città, Marta Cascina”. [ ... ] 

...continua in seconda

Pellegrino: “Da Grillo ci aspettavamo
una svolta amministrativa diversa”

IL DEPUTATO REGIONALE ESCLUDE UNA SUA CANDIDATURA A SINDACO DI MARSALA

I Pranzi di
Nina

Dal Martedi al Sabato

Morsi & Sorsi
presenta

tel: +39 351 927 7763
indirizzo: Via Armando Diaz, 66
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SARÀ IL CONSIGLIO COMUNALE CHE DOVRÀ APPROVARE IL RELATIVO REGOLAMENTO

Assicurare la piena attuazione nel territorio
comunale di Marsala dei diritti e degli in-
teressi, sia individuali che collettivi, dei

minori. È questo l'obiettivo del “Garante dei di-
ritti per l'infanzia e l'adolescenza”, istituito dalla
Giunta Grillo con propria deliberazione. Con lo

stesso provvedimento è stata altresì approvata la
proposta di Regolamento su cui dovrà poi espri-
mersi - per competenza - il Consiglio comunale.
Proprio dall'Assemblea di Palazzo VII Aprile,
peraltro, era stato deliberato un atto d'indirizzo
che impegnava l'Amministrazione comunale

nell'istituzione del suddetto Garante, previsto
anche dalla Carta Europea dei Diritti del Fan-
ciullo. L'atto fu allora sottoscritto dai consiglieri
F. Coppola, P. Ferrantelli, P. Giacalone, P. Cava-
sino, V. Milazzo, M. Rodriquez, E. Sturiano, N.
Fici e L. Pugliese.

La Giunta Grillo vuole un Garante per l’Infanzia

“E’ indispensabile che vi sia un confronto con gli Enti locali vista la
rilevanza del tema e l’impatto che  l’attuazione di una norma di
questo genere potrebbe avere sui comuni”. Hanno dichiarato Paolo

Amenta e Mario Emanuele Alvano, presidente e segretario generale del-
l’ANCI Sicilia commentando la notizia relativa al via libera, in Commissione
Territorio e Ambiente dell’ARS, all’emendamento al Ddl Urbanistica che as-
sicurerebbe un condono alle costruzioni abusive realizzate entro 150 metri
dalla costa. “Considerata l’importanza della questione – aggiungono Amenta
e Alvano – l’ANCI Sicilia convocherà nei prossimi giorni la propria Com-
missione Urbanistica con il fine di realizzare un confronto fra esperti e am-

ministratori locali dell’Isola per comprendere l’effetto di tale modifica nor-
mativa sui territori”. In realtà non si tratta di una nuovo condono edilizio, ma
della riapertura dei termini di quello del 1985, noto come legge Nicolazzi,
dal nome del ministro dell’epoca che lo propose. Per ottenere il condono, è
infatti necessario che per le costruzioni sia stata presentata la domanda di sa-
natoria nei termini previsti dalla sanatoria del 1985. Non potranno comunque
essere condonati gli edifici abusivi realizzati dopo l’1 ottobre 1983, perché in
quella data è entrata in vigore della legge Galasso che impose il vincolo, at-
tualmente valido, a 300 metri dalla battigia. Le costruzioni interessate, secondo
stime assolutamente sommarie, potrebbero essere circa 400 mila in Sicilia.

L'Ars va verso il condono delle case sulle spiagge siciliane

[ Pellegrino: “Da Grillo ci aspettavamo una svolta amministrativa diversa” ]
- A proposito di Marsala in questi giorni si sta discutendo in giunta regio-
nale del finanziamento del secondo step del padiglione dell'ospedale di Mar-
sala... “Si tratta di 17 milioni di euro che stanno per essere stanziati. Serviranno,
visto che fortunatamente la pandemia è superata, a creare un nuovo grande
Pronto Soccorso al Paolo Borsellino. Inoltre il governo regionale prevede 22
milioni di euro per il reparto di radioterapia al nosocomio di Trapani”. Lei è
rappresentato in Consiglio comunale a Marsala dal gruppo Noi Marsalesi,
ma a Palazzo VII Aprile è presente anche il gruppo di Forza Italia... “Certo,
per quanto attiene il partito ho ottimi rapporti con il presidente Enzo Sturiano
che ha guidato la lista Forzista. Per quanto attiene Noi Marsalesi sono convinto

che Flavio Coppola ci sta rappresentando benissimo. Il Movimento invece sta
decidendo di rilanciarsi cambiando la guida”. Che giudizio si sente di dare
sull' amministrazione comunale ormai giunta ad oltre metà mandato?
“Avevamo auspicato una svolta amministrativa che non c'è stata. Si valuti che
il mio partito che ha certamente contribuito alla elezione di Massimo Grillo a
sindaco, dopo appena pochi mesi non ha più rappresentanti in giunta”. Questo
è una specie di preannuncio di Stefano Pellegrino candidato a sindaco alla
scadenza dell'attuale sindacatura? “No. Io sono più portato verso ruoli politici
che amministrativi”. Allora una candidatura alle ormai imminenti elezioni
per il rinnovo del Parlamento Europeo? “Non credo che la lista di Forza Italia
avrà un rappresentante della provincia di Trapani”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ “Pochi posti e unità, potenziare il Borsellino”] -
“Il diritto alla salute vuol dire: avere il medico di fa-
miglia, il pediatra, gli specialisti ambulatoriali, i
posti letto sufficienti per poter curare almeno il
90/95 % delle patologie nella propria provincia - af-
ferma Di Girolamo -. Su 1400 posti letto, ce ne sono
meno della metà. All’ospedale di Marsala ce ne
sono un centinaio, circa un terzo di quelli dovuti e
meno di quelli che c’erano negli anni pre Covid. I
tempi d’attesa per i ricoveri programmati, per gli ac-
certamenti diagnostici e per le visite specialistiche,
sono di diversi mesi o di anni, con conseguenze che
possono essere anche nefaste. Alcuni accertamenti
diagnostici non vengono più eseguiti o sono eseguiti
dopo diversi mesi, come gli esami cardiologici: eco-
cardiogramma, elettrocardiogramma da sforzo, elet-
trocardiogramma delle 24 ore, l’ecocolor doppler
dei vasi arteriosi e venosi, l’esame spirometrico per
i pazienti broncopatici. Esami endoscopici come

esofagogastroduodenoscopia, rettocolonscopia,
esami neurologici come l’elettroencefalogramma o
l’elettromiografia, per non parlare di ecografie, tac,
Rmc, mammografie e si potrebbe continuare”. Non
si possono ancora avere 5 reparti di chirurgia, di me-
dicina, di cardiologia, di ostetricia e ginecologia, di
pediatria e quasi tutti curare le stesse patologie. Gli
ambulatori specialistici del territorio debbono avere
apparecchiature per la diagnostica. “Ogni ospedale
dovrebbe avere una sua specializzazione e diventare
punto di riferimento di tutta la provincia. L’orienta-
mento dell’ospedale di Marsala, con la sua centralità
geografica, con le sue 5/6 sale operatorie, potrebbe
diventare a indirizzo oncologico - afferma il cardio-
logo lilybetano -. L’ambulatorio oncologico negli
anni passati era presente al Paolo Borsellino. La chi-
rurgia senologica che è stata spostata per il Covid,
potrebbe e dovrebbe ritornare nel nostro ospe-
dale. Naturalmente è necessario poter fare un

esame istologico estemporaneo durante gli inter-
venti e questo vale per tutti gli altri interventi chi-
rurgici con sospetta neoplasia, per deciderne con
più accuratezza l’iter chirurgico. Circa 20/30 anni
fa nel vecchio ospedale San Biagio questo accer-
tamento già si faceva”. Poi un consiglio ai sindaci
del territorio:  “I sindaci non dovrebbero fare,
quando le fanno, lotte di campanile che non por-
tano a migliorare la sanità”. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2
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DA PAOLO CONTICINI A MANUELA AURELI, DA MATRANGA E MINAFÒ A TEDESCHI

Torna XVI Rassegna “Lo Stagnone – scene di uno spettacolo” – organizzata dalla Compagnia teatrale “Sipario” presieduta da Vito
Scarpitta, con il patrocinio e la compartecipazione del Comune di Marsala, che quest’anno conta artisti di livello. La rassegna si
terrà al Teatro Impero e prenderà il via domenica 3 dicembre per concludersi sabato 4 maggio. Il cartellone si apre domenica 3 di-

cembre alle ore 18,00 con lo spettacolo  “Nell’incanto del Natale una storia d’amore”  scritto e diretto da Vito Scarpitta, presidente della
Compagnia teatrale Sipario. La rassegna continua sabato 13 gennaio alle 21,30 con Paolo Conticini in “La prima volta”, spettacolo in
cui l’artista si racconta. Domenica 18 febbraio ore 18.00 sarà la volta di “Costa Power il Potere del Sorriso”: di e con Antonello Costa.
Domenica 10 marzo alle ore 18.00 andrà in scena “Bastarde senza gloria”: spettacolo al femminile di Gianni Quinto, con la regia di Sid-
dhartha Prestinari che vedrà in scena: Francesca “Gegia” Antonaci, Manuela Villa, Valentina Olla, Sabrina Pellegrino, Eugenia Bardan-
zellu, Elisabetta Mandalari e Giulia Perini. Immancabile lo spettacolo di domenica 14 aprile alle 18 dal titolo: “Mamma ho perso
L’AURELI! In scena Emanuela Aureli. Domenica 21 aprile alle ore 18,00 il teatro Impero accoglierà i comici siciliani Matranga e Minafò in “La maledizione di
Yasmine”. A chiudere il cartellone sarà la messa in scena di tre opere di Luigi Pirandello. L’appuntamento è per sabato 4 maggio alle 21,30 con Corrado Tedeschi e Vito
Scarpitta in “La Morsa”, “La patente” e “L’uomo dal fiore in bocca”. Abbonamento: prima poltrona 90 euro o seconda poltrona 85 euro + d.p. Per informazioni, pre-
notazioni e prevendita: 320.8011864 – 338.2615790 o presso la Pro Loco e I Viaggi dello Stagnone in via Dei Mille n. 45. On line su www.liveticket.it. È inoltre
possibile acquistare i biglietti con carta del docente e App 18. Itacanotizie e Marsala C’è sono media partner della rassegna. 

Torna all’Impero la Rassegna “Lo Stagnone...”

Il 26 ottobre ricorre il compleanno di Denise Pipitone, la
bambina scomparsa a Mazara il 1° settembre del 2004, in
circostanze mai chiarite. In questa giornata speciale ha vo-

luto renderle omaggio l’artista marsalese Fabio Ingrassia, che
ha realizzato un ritratto per lei, sotto i portici del Palazzo Ve-
scovile, nel cuore del centro storico di Marsala. L’opera ritrae
Denise bambina, con una torta di compleanno e la scritta “ve-
rità”, a rappresentare l’auspicio di tutti coloro che in questi
19 anni si sono interessati alla sua storia, augurandosi un lieto

fine che, purtroppo, non è ancora arrivato. “Realizzare un di-
pinto per lei – spiega Ingrassia – significa tenerla viva nel
cuore e nell’anima . Tra la sua gente, nella sua città, che le
ha dato e le ha tolto tutto. Perché possa sicuramente conti-
nuare a vivere nella mente di chi la ricorda”. L’iniziativa è
stata apprezzata dai genitori di Denise Pipitone, Piera Maggio
e Pietro Pulizzi, che hanno ringraziato Ingrassia con un post
pubblicato sui social ("un gesto semplice ma molto signifi-
cativo che solo una persona sensibile può fare”).

Fabio Ingrassia dedica un ritratto a Denise Pipitone
L'OPERA DELL'ARTISTA MARSALESE SI TROVA SOTTO I PORTICI DEL PALAZZO VESCOVILE
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UN PRIMO POSTO E DUE SECONDI PER I MARSALESI NELLE CATEGORIE EXPERIENCE E RX WOMAN

Grandi risultati per la
WodFactory di Mar-
sala. L’associazione

sportiva con sede in via dei
Traguardi n. 19, ha parteci-
pato nei giorni scorsi alla
manifestazione “CrossFit”

di Favignana, conquistando
dei podi nella gara Inside
the Island. Tra le tante pale-
stre che hanno partecipato,
provenienti da tutta l’isola e
da tutta Italia, con circa 200
iscritti suddivisi in varie ca-

tegorie, la WodFactory si è
piazzata al primo e al se-
condo posto nella categoria
Experience rispettivamente
con Nicolò Giardina e
Mario Ancona, e al secondo
posto della categoria RX
Woman con Claudia Lucen-
tini. Il CrossFit abbraccia lo
sport a 360°; difatti è
un’ampia disciplina al cui
interno si pratica fitness,
powerlifting, ma anche
nuoto, arrampicata, ecc. Gli
sportivi marsalesi sono stati
guidati dal coach Antonio
Licari che ha pensato ad un
percorso adeguato alla gara
alla quale hanno partecipato
anche Davide Sorrentino e
Francesco Sardo alla loro
prima Experience, e Felice
Bondice nella categoria
Scaled per atleti di livello
medio. “Siamo molto soddi-

sfatti perchè abbiamo ben
rappresentato lo sport mar-
salese in questa importante
manifestazione - ci dice An-
tonio Licari -. Invito i gio-
vani ad avvicinarsi a questo

sport che dona tanti benefici
al corpo e alla mente. Noi ci
rivedremo nelle prossime
gare in giro per la Sicilia e
per lo Stivale”.
[ c. m. ]

La WodFactory sul podio del CrossFit di Favignana


